



SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL-FRUTENHOF e. V.

Willi Seeger neuer Schützenkönig

Das traditionell alljährlich im späten Frühjahr stattfindende Königsschießen der Schützengilde Grüntal-Frutenhof hatte eine stattliche Anzahl Schützen aller Altersklassen und viele Gäste ins Schützenhaus gelockt. Die Wettbewerbe für die Teilerwertung konnten sowohl mit dem Luftgewehr, als auch mit der Luftpistole auf der vollelektronischen Anlage bestritten werden. Dabei wurden, um vergleichbare Ergebnisse zu erhalten, die mit der Luftpistole erreichten Teilerabstände durch den Faktor 3 geteilt und dann mit den mit dem Luftgewehr erzielten Ergebnissen verglichen. Dieser Modus erhöhte die Spannung ganz erheblich, galt es doch, um die Königswürde zu erringen oder wenigstens als Ritter nach zu Hause gehen, die Ehrenscheibe zu gewinnen, beziehungsweise den prächtigen Dr.-Gerd-Ruisinger-Pokal für ein Jahr mit nach Hause nehmen zu können, einen Treffer möglichst exakt im Zentrum zu platzieren.

Nachdem Roland Müller als Schützenkönig des Vorjahres mit einer Erinnerungsplakette verabschiedet worden war, wurde der neue Schützenkönig Willi Seeger proklamiert, der diese Würde mit einem 36,1-Teiler errungen hatte. Erster Ritter wurde der Jungschütze Stefan Stoll mit einem 60,2-Teiler, zweiter Ritter Thomas Frey mit einem 80,53-Teiler und dritter Ritter Uwe Wittkuhn mit einem 84,57-Teiler. Felix Wurster und Julian Wittkuhn folgten auf den weiteren Plätzen.

Mit einem hervorragenden 10,3-Teiler gewann Vanessa Haas den Dr.-Gerd-Ruisinger-Pokal, den sie damit für ein Jahr in Besitz nehmen darf. Das Nachsehen auf dem zweiten Platz hatte mit einem 21,63-Teiler Rolf Kraus, vor Rudolf Züfle mit einem 29,47-Teiler, Jochen Lutz und sein Sohn Marius belegten die weiteren Plätze vor Thomas Frey und Felix Wurster.

Ihren Erfolg komplettieren konnte Vanessa Haas mit dem Gewinn der Ehrenscheibe, die auf eine Entfernung von 50 m stehend freihändig ausgeschossen wurde. Jochen Stoll, Felix Wurster, Jürgen Wurster, Heidi Lutz und Roland Müller hatten auf den weiteren Plätzen das Nachsehen.

Zur Tradition geworden ist seit einigen Jahren auch bereits der Grillabend in geselliger Runde, der dem Königsschießen einen festlichen Rahmen verleiht. Leckereien aus der

Gyrospfanne, Rote Würste, Steaks und leckere Salate mundeten Teilnehmern wir Gästen bestens und der gefüllte Pokal musste natürlich in geselliger Runde noch kreisen, um die Sieger gebührend zu feiern.



Die Gewinnerin der Ehrenscheibe und des Dr.-Gerd-Ruisinger-Pokals, Vanessa Haas, flankiert von Sportleiter Roland Müller und Schießleiter Jürgen Wurster



Von links: Schießleiter Jürgen Wurster, 3. Ritter Uwe Wittkuhn, 1. Ritter Stefan Stoll, Schützenkönig Willi Seeger, 2. Ritter Thomas Frey und Sportleiter Roland Müller